

Inauguration plaque commémorative rue Garancière

Inauguration d'une plaque commémorative à Paris, 2, rue Garancière en l'honneur de Talleyrand - 2 février 2004. Par Pierre Combaluzier



Cette plaque commémorative, financée pour la plus grande partie par les " Amis de Talleyrand ", a été dévoilée le 4 février 2004 dans le cadre du colloque international, organisé par l'Essec Iréné, consacré à Talleyrand à l'occasion du 250^{ème} anniversaire de la naissance du prince en ce lieu, en présence d'Alain Pékar-Lempereur, directeur de l'Essec Iréné, de Françoise Aubret-Ehnert, présidente des "Amis de Talleyrand " et d' Emmanuel de Waresquiel, auteur de " Talleyrand, prince immobile " sous les applaudissements de l'assistance.

Pierre Combaluzier

